Para imprimir Page 1 of 3



Negocios 12 septiembre 2013 07:54 p.m.

Gobierno y Cámara de Comercio llegan a acuerdos sobre la economía

Entre los acuerdos está crear un grupo de apoyo al empresario y seguir los esfuerzos para obtener los beneficios de la Sección 933-A del Código de Rentas Internas Federal

Importantes acuerdos entre la Cámara de Comercio y el gobierno de Puerto Rico fueron adoptados durante el evento que organizó la entidad empresarial bajo el nombre Foro Económico con el Gobierno, y en el que participó una veintena de jefes y representantes de agencias públicas.

Jorge M. Cañellas, presidente de la Cámara de Comercio, dijo hoy, jueves, que hubo un programa abarcador en el que se presentaron asuntos de relevancia para la economía y para el fortalecimiento del sector de negocios.

"Encuentros como este nos permiten aunar esfuerzos y ser parte activa de los procesos de decisión y de implementación para el desarrollo de iniciativas que contribuyan al crecimiento empresarial", sostuvo Cañellas.

Destacó que entre los acuerdos más importantes están la creación de un grupo de trabajo de apoyo al empresario, continuar los esfuerzos para obtener los beneficios de la Sección 933-A del Código de Rentas Internas Federal, el

Para imprimir Page 2 of 3

desarrollo de un currículo educativo con enfoque empresarial, enfocar el turismo de Puerto Rico como una industria de exportación, desarrollar nuevos métodos de promoción del turismo para los mercados de Suramérica y Europa, y uniformar los procesos de permisos.

Cañellas agregó que otros aspectos necesarios es crear un sistema de parámetros de calidad en la agricultura, evaluar el asunto de la patente nacional que resulta onerosa para el comercio, considerar la necesidad de crear una política pública de educación de largo plazo, crear alianzas colaborativas con las agencias de infraestructura y reducir costos operacionales, mejorar los accesos al aeropuerto de Aguadilla, reactivar el Puerto Rico World Trade Center y colocar a Puerto Rico como enlace entre Latinoamérica y los Estados Unidos.

Comentó que la CCPR establecerá un proceso de medición para asegurar el cumplimiento de los acuerdos y asuntos tratados.

En un mensaje que ofreció el gobernador Alejandro García Padilla a los participantes del foro, elogió también el resultado del diálogo entre las agencias del gobierno y el sector empresarial.

"De eso es que se trata el éxito. Cuando trabajamos así, juntos, nos sentamos a la mesa, iniciamos un diálogo y nos ponemos a trabajar", dijo el Gobernador. "Si queremos un orden social más justo y eficiente, que traiga mayor bienestar a más gente, tiene que haber coordinación y solidaridad

Para imprimir Page 3 of 3

entre los que componemos el país", añadió.